

Départ en vacances

[Pourquoi pas la terre ?]



Avant de partir, il faut préparer le voyage. Autour de la table, la famille étudie le trajet, personne n'est d'accord sur le moyen de locomotion. Pour la mère, il faut y aller en avion, c'est le plus rapide ! Pour le père, ça serait mieux en voiture, on peut y caser tout le bazar. Le grand frère, qui adore le sport, a une meilleure idée : à vélo (bien plus écolo). Et pour la petite sœur ? Le train évidemment !

Avec beaucoup d'humour, la pétillante Magdalena raconte, à travers l'idée d'un voyage, les débats qui peuvent avoir lieu dans une famille. Si la mère pense rapide et le père pratique, les enfants pensent à la planète ! Ici, le but n'est pas d'être donneur-euse de leçon, mais de raconter ces échanges de points de vue qui sont le sel des conversations en famille. Le texte est illustré par Barim dont les planches réussissent à être aussi esthétiques que drôles. Les expressions des personnages

nous font sourire et les illustrations dans lesquelles les couleurs se superposent (comme s'il s'agissait de sérigraphie) nous charment. Et vous, vous voyagez comment ?

